

ABSTRAK

Budi Muhammad: *Pelaksanaan Jual Beli Reksadana Syariah Secara Online Pada Aplikasi Bareksa Menurut Hukum Ekonomi Syariah*

Bareksa merupakan market place Reksadana Syariah secara online yang menjadi salah satu alternatif investasi bagi masyarakat yang menginginkan return investasi dengan cara yang halal. Pada pelaksanaannya terdapat kekhawatiran yang dapat menimbulkan gharar dikarenakan informasi yang kurang memadai mengenai produk yang ditawarkan, serta ketimpangan hubungan antara pembeli dan pihak penjual Reksadana Syariah Online.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui (1) mekanisme jual beli Reksadana Syariah secara online pada aplikasi Bareksa (2) mengetahui penerapan akad yang digunakan di aplikasi Bareksa pada jual beli Reksadana Syariah secara Online.(3) mengetahui kelebihan dan kekurangan jual beli Reksadana Syariah Online

Dalam fikih muamalah ada pembahasan mengenai jual beli khususnya jual beli Salam. Pada pelaksanaannya barang yang dijadikan objek akad salam haruslah dapat diketahui secara jelas kualitas maupun kuantitas barang tersebut jika tidak hal ini dapat menjurus kepada gharar, berinvestasi sangat baik dan diperbolehkan jika subjek mengetahui dan memahami risikonya.

Penelitian menggunakan metode deskriptif yaitu menjelaskan mekanisme jual beli online menurut hukum ekonomi Syariah dan teori tentang gharar secara umum dan teori gharar dalam jual beli. Sumber data yang digunakan yaitu dokumen layanan yang berupa prospectus reksadana serta ketentuan penggunaan aplikasi Bareksa, artikel tentang Bareksa, jurnal dan buku-buku tentang fikih muamalah khususnya tentang akad salam dan gharar. Adapun Teknik pengumpulan data yaitu dokumentasi dan study literatur. Semua data yang terkumpul dianalisis dari mulai penyeleksian data-data kemudian dikelompokkan berdasarkan data yang sudah diteliti dan dilakukan interpretasi, kemudian terakhir menyimpulkan.

Hasil penelitian ini adalah (1) mekanisme jual beli Reksadana Syariah secara online pada aplikasi Bareksa yaitu menggunakan akad salam pada jual beli dan akad wakalah dan mudharabah dalam pelaksanaan Reksadana Syariah. (2) pelaksanaan akad salam dalam pembelian dan penjualan, gharar yang dikhawatirkan dapat dihindari karena transparansi data didalam aplikasi Bareksa, akad wakalah akan dijalankan oleh manajer perusahaan penerbit reksadana, pada akad mudharabah keuntungan dan kerugian akan ditanggung secara kolektif menurut proporsi akad wakalah dan mudharabah (3) kelebihan dari aplikasi tersebut transparansi data, kemudahan dalam investasi sangat membantu bagi pembeli Reksadana Syariah, dikelola oleh ahlinya yang sudah berpengalaman, Sarana investasi yang praktis dan fleksibel. Risikonya berupa kredit, likuiditas, wanprestasi maupun regulasi risk, juga sesuai dengan keuntungan yang didapatkan sehingga pembeli perlu hati hati dalam memilih reksadana mana yang akan dibeli.

Kata Kunci : Investasi, Jual beli, Reksadana Syariah Online